

## 議長就任ご挨拶

町民の皆様には、平素から町議会に対しまして、深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

このたび、四月開催の臨時議会におきまして、議員各位のご推挙を賜り、南伊勢町議会議長に就任させていただくこととなりました。

あらためて職責の重大さを痛感するとともに身の引き締まる思いでございます。

今年、当初に発生しました能登半島地震により被災されました皆様にお見舞いとご冥福をお祈りし、謹んで哀悼の意を申し上げます。

又、現在、日本各地で発生している地震により「南海トラフ巨大地震」への備えや不安の声が多く聞かれる中、我々議会としましても行政とともに、町民の皆様の不安を解消すべく全力で取り組んでいく所存でございます。

さて、南伊勢町では、少子・高齢化の進行にともない、子育て支援や医療、福祉、介護や産業の振興、災害対策などあらゆる分野で課題を抱えています。

この厳しい現状を打開し、これからの南伊勢町を担う子どもや若者が希望を持てる町づくりをするためには、行政や議会だけでなく、町民の皆様や南伊勢町を応援して下さる外の協力者とあわせて取り組んでいかなければならないと感じております。

我々議会は、行政と町民の皆様を結びつける役割をしっかりと担い、町民の皆様の声を「かたち」に変えていくことが最も大切であると考えています。

これからも「オール南伊勢」を合言葉に、今まで以上に議会改革に全力で取り組むとともに、身近な議会、信頼される議会、開かれた議会をめざして、議長として「全身全霊」で町民の皆さまの信託に応えてまいります。

今後とも議会の活動につきましてご理解とご指導を賜りますようお願い申し上げます。就任のあいさつといたします。

令和六年四月吉日

南伊勢町議会議長 東 伊久雄